

Sevilla, 3 de junio de 2025

Queridas familias,

En nombre de la Junta Directiva del **AMPA San José Madres Mercedarias**, queremos solicitar vuestra inscripción a la Asociación para el curso 2025-2026. Este curso estrenamos nueva Junta Directiva que afronta con una enorme ilusión y vocación de servicio este proyecto, que confiamos se vea impulsado y refrendado por la máxima afiliación posible.

La labor de la Asociación es muy amplia, pero también muy fácil de describir: acompañar a las familias en el proceso educativo y social que supone la escolarización en el Colegio San José MM Mercedarias.

Ese acompañamiento se traduce en promover mejoras en las infraestructuras, facilitar la interlocución entre las familias y el centro, e impulsar un mejor conocimiento de todos, para lograr la máxima colaboración y compromiso, con el objetivo global de fortalecer el desarrollo educativo, social y familiar de todo el alumnado.

Aunque cada año, en función de las circunstancias, tratamos de adaptar nuestras actividades, básicamente tenemos una línea de trabajo en la que mantenemos la organización de las jornadas de bienvenida al centro, así como la entrega de la agenda escolar; la participación en los actos de graduación de las distintas etapas educativas (infantil, primaria, secundaria y bachillerato); el acompañamiento en la recepción de los Sacramentos (Comunión y Confirmación); así como la subvención parcial de las visitas extraescolares, junto a todo aquello que sea factible, como jornadas de convivencia. Actividades cuya financiación, de forma solidaria, se extiende de forma totalmente anónima a todas aquellas familias que precisan de un apoyo económico.

La cuota para el curso 25/26 es de 75 euros, siendo todo el proceso de inscripción y pago de forma telemática tal y como se ha generalizado en los últimos cursos. El ingreso por familia se debe realizar en un solo pago en la cuenta de Arquia Banca ES79 3183 4100 1932 4971 9323. Al realizar el pago se debe indicar como concepto "Familia + apellidos del alumno". Una vez realizado remitir el comprobante al correo del AMPA: ampamercedariassanjose@ gmail.com

Por otra parte, se adjunta una hoja de inscripción en la que deben figurar los datos de contacto para este nuevo curso académico, dada la necesidad de su actualización anual.

Recordar que como ha sucedido en los últimos años, aquellas familias que se inscriban antes del 5 de septiembre recibirán la agenda del centro financiada íntegramente por el AMPA.

Nuevamente queremos compartir con todos la ilusión de este nuevo proyecto, la apertura a cualquier sugerencia o idea que nos podáis aportar, así como nuestra inequívoca vocación de servicio en favor del conjunto de familias y alumnos del centro.

Con un cordial saludo.

JUNTA DIRECTIVA



INSCRIPCIÓN AMPA MERCEDARIAS-LEVIES CURSO 2025-2026

ENVIAR A: ampamercedariassanjose@gmail.com

Nombre de la familia	
Nombre del madre / tutora / guardadora	
Nombre del padre / tutor / guardador	
Correo electrónico de contacto	
Número móvil de contacto	
Número de hij@s en el centro	
Nombre y apellidos hij@	Curso:

Nota:

- 1. La adscripción como miembro de la AMPA San José Madres Mercedarias es total y absolutamente voluntaria.
- 2. La adquisición y el mantenimiento de los derechos de pertenencia a la citada organización está supeditada al abono de la cuota anual de afiliación establecida.
- 3. A efectos organizativos es imprescindible compartir con la dirección del centro los datos de las familias que son miembros de AMPA para que se puedan llevar a efecto la mayoría de los beneficios previstos para socios en la gestión de actividades.

Este correo y la documentación adjunta se remite en base a su relación con la AMPA San José Madres Mercedarias, con el fin de informarle y hacerle partícipe de sus actividades. Los datos proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación con la AMPA San José Madres Mercedarias o durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales. Los datos no se cederán a terceros salvo en los casos en que exista una obligación legal y con la excepción del propio centro educativo San José Madres Mercedarias, al objeto de la gestión de las actividades organizadas de forma conjunta.

De acuerdo con la normativa vigente en materia de protección de datos (RGPD UE/2016/679), puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición y otros ante esta entidad como responsable del tratamiento, mediante escrito dirigido a la dirección de correo electrónico que se referencia en la información básica que se expone a continuación. Muchas gracias por su colaboración.

Responsable del tratamiento de los datos: AMPA San José Madres Mercedarias. Dirección postal: Colegio San José Madres Mercedarias, Plaza de las Mercedarias s/n

Correo electrónico: ampamercedariassanjose@gmail.com